

JORNADA DE TITULACIÓN DE LA UIC CAMPUS TAMAZUNCHALE

- Marzo 10, 2016 Escrito por [Red San Luis](#) Publicado en [Locales](#)



En el marco de la jornada de titulación que realiza la Universidad Intercultural, egresados del campus Tamazunchale, de las licenciaturas en Informática Administrativa y Derecho con Orientación en Asuntos Indígenas, presentaron sus respectivas exposiciones ante la terna de sinodales que se les asignó. Al término los jueces dieron recomendaciones generales a cada uno, emitieron los dictámenes de aprobación y se procedió a la firma de la documentación que avala la conclusión de dicho proceso. El Lic. Adrián del Jobo Ponce, director del campus, señaló que “el trabajo colaborativo y la atención pertinente para que los egresados concluyan sus trámites de titulación, es la directriz que nos ha marcado la Dra. Aurora Orduña Correa, rectora de la Universidad”. Resaltó que se trabaja de la mano de los alumnos, para motivarlos a dar primordial atención a su proceso de titulación, una vez finalizados sus estudios. Además de tener una campaña permanente de atención a egresados de todas las generaciones, para que realicen este importante trámite. En la misma Universidad Intercultural, pero en el campus Charcas, se realizaron dos exámenes profesionales de la licenciatura en Informática Administrativa, estos se aplicaron a un matrimonio de egresados.